

菊池市の八方建設さんより 寄贈していただきました！

三里木駅北側から南門への道路



夏休み頃、木いちご付近の道路の夜間工事があっていたのでご存じですか？その工事をされていたのが八方建設です。

企業の地域貢献ということでその八方建設さんから「通学路最徐行」と書いた看板を三里木駅北側から西小南門まで何本も建てていただきました。また黄色の横断旗と横断旗入れもいただきました。ファミリーマートさん前の横断歩道のところにも新しい



<南門の看板前で>



<線路北側>

旗入れがついています。八方建設さん、本当にありがとうございました。

南門までの道には、現在オレンジの簡易フェンスもありますが、この部分は歩道に水がたまる（地区懇談会でもそのご意見いただき、私も雨の日に確認しました）との指摘を受け、歩道の一部改修工事をするのだそうです。

学校周辺の通勤時間帯の交通量は、大変多くなっています。登校班長は、この旗を使って、班のメンバーを横断させます。このような横断旗、看板などのハード面、そして地域の見守りなどのソフト面の両方に見守られ、**子どもたち自身が、安全に気をつけて登下校する力をつける、これが子どもたちの命を守ることに繋がります。**おうちでも子どもたちへの声かけをどうぞよろしくお願いいたします。

菊陽西小だより



NO.3

R 1. 9. 10

菊陽町立

菊陽西小学校

文責：草場ルミ子

菊陽西小の掃除は 「黙想！」から始まります！



へ1年生も黙想

13時45分から掃除の曲が流れます。掃除モードになりそれぞれの掃除場所へ向かいます。それぞれの場所で掃除を始めます。13時50分になると、放送委員会の子どもたちが「黙想！」と言います。その放送を聞くと、階段であろうが運動場であろうが、座って雑巾がけをしようが、バケツの水替えをしようが、立ち上がって写真のように黙想をするのです。その後、「無言掃除をしましょう。」という

放送が続きます。せっかく黙想したのに、もうしゃべりよ！と思う子どもたちもいますが、大概の子どもたちは、無言掃除をしています。**みんなで、自分たちの学校をきれいにする。きれいな環境で学ぶ。大切なことです。**よい取り組みだと思えます。もっと全校でそろえていきます。



<外庭そうじでも黙想>

靴箱の靴のかかとをそろえること「こだわりたい。「かかとがきれいに揃っているクラスの教室は、落ち着いて授業を受けているクラス」というのが、私の経験上の法則です。「**たかが靴箱のかかと、されど靴箱のかかと**」クラス全員が同じ目標に向かって何かをやるとき、わかりやすい指標になります。長靴多めの時期もあれば、プール用のビーチサンダルまで入って窮屈そうな時期もあります。西小の靴箱は、比較的かかとがそろっています。屈そうなの時期もありません。西小の靴箱は、比較的かかとがそろっています。なことがあったりします。でもみんなが気をつけたら、自分の靴のかかとがきれいにそろえましょう。そして、毎日落ち着いた暮らしをしましょう。」

きづいてね
笑顔のおくの
悲しいキモチ



～平成29年度 熊本県
人権メッセージ作品集より～

第3条

教えよう
事の善し悪し
躰から

～くもと家庭教育10か条より～

